



## Niedersächsischer Landtag

Marie Kollenrott

Mitglied des Landtages

Hannah-Arendt-Platz 1  
30159 Hannover

Telefon: 0511/3030-3301

Telefax: 0511/303099-3301

E-Mail: [marie.kollenrott@lt.niedersachsen.de](mailto:marie.kollenrott@lt.niedersachsen.de)

[www.marie-kollenrott.de](http://www.marie-kollenrott.de)

Marie Kollenrott (MdL), Hannah-Arendt-Platz 1, 30159 Hannover

An  
Kevin Komolka  
Vorsitzender der Gewerkschaft der Polizei (GdP)  
Niedersachsen

Göttingen, 21. Januar 2024

Lieber Herr Komolka,

nach dem heutigen Demonstrationsgeschehen in Göttingen wurde Kritik seitens der Polizeigewerkschaft wegen eines Bildes in einem Instagramposting an mich herangetragen. Auf dem Bild bin ich zu sehen und im Hintergrund die Plakate, die der Demonstration vorangetragen wurden. Darauf wird „der rassistische Staat und seine Polizei“ angeprangert. Jenseits dessen, dass man sich selbstverständlich nicht mit Botschaften auf Plakaten gemein macht die auf Demonstrationen gezeigt werden, nur, weil sie auf Bildern im Hintergrund zu sehen sind, habe ich das entsprechende Bild aus meinem Instagramposting gelöscht, um damit niemanden in der Polizei unwillentlich zu verletzen. Ich sehe damit die Geschichte als erledigt an.

Zum Hintergrund: Wir (die Göttinger Politik) wurde von Polizei und Veranstalter\*innen an die Spitze des Demonstrationzuges gebeten, um ggf. schnelle Kommunikation wegen einer nötigen Umplanung der Demonstrationsroute zu gewährleisten. Dieser Bitte sind wir nachgekommen. Das ist der Grund dafür, dass wir entsprechend insbesondere auf Bildern am Kopf der Demonstration zu sehen sind. Das betrifft eine Reihe von Menschen, wie etwa auch die Göttinger Oberbürgermeisterin. Natürlich steht niemand von uns mit dem bemängelten Plakat und seiner Botschaft im Zusammenhang. Als gewähltes Mitglied einer regierungstragenden Fraktion, ist es mir ein Anliegen den demokratischen Staat und seine Strukturen, zu denen auch die Polizei gehört, zu stärken und resilient aufzustellen. Insbesondere vor dem Hintergrund der Bedrohung durch einen erstarkenden Rechtsextremismus und seine antidemokratischen Bestrebungen.

Mit herzlichen Grüßen

Marie Kollenrott